

PULSO POLÍTICO



INVESTIGAN DELINCUENCIA ORGANIZADA EN SEGALMEX

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Por fin se supo algo de la escandalosa corrupción en Segalmex, ahora que el secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo Aquino, reveló que la Fiscalía General de la República investiga "como actos de delincuencia organizada" los millonarios desfalcos descubiertos en la "Conasupo de la 4T", que podrían haber causado daño patrimonial a Liconsa y Diconsa.

Lo que sin embargo no dijo es por qué él y no Alejandro Gertz Manero, el titular de la Fiscalia, dio a conocer esa información, como éste lo ha hecho en otros casos para dar cuenta del avance de otras investigaciones que esa dependencia lleva a cabo sobre distintas denuncias que se han presentado en lo que va del sexenio, acerca de ilícitos detectados en otros organismos y dependencias gubernamentales.



DE ESTO Y DE AQUELLO...

El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, quien parece convertido en consejero oficioso en Palacio Nacional, advirtió que enfrentar y resolver el problema de la falta de seguridad que priva en el país, es más importante que otros temas que motivan inquietud, como los diferendos, incumplimientos en casos como el T-MEC, ya que lo que ocurre por la violencia, ahuyenta las inversiones "y todo sigue temblando" en el país.

Esta misma semana, el gobierno de EU volvió a emitir una alerta a sus ciudadanos a no viajar a Colima, Guerrero, Michoacán, Sinaloa, Tamaulipas y Zacatecas, y "reconsiderar" hacerlo a otros más, en donde impera la violencia, no solamente en ciudades sino también en las carreteras. Eso fue lo que ocurrió la semana pasada en media docena de entidades, en las que grupos criminales bloquearon con vehículos pesados varias de ellas, a los que les prenden fuego, a lo que sumaron varias tiendas de la cadena Oxxo, gasolinerías y otros establecimientos comerciales. Alejandro Encinas, subsecretario de Derechos Humanos de Gobernación, declaró ayer lo que es de sobra sabido: que no hay indicios de que los 43 normalistas de Ayotzinapa, desaparecidos hace casi ocho años, estén vivos por los testimonios y evidencias que confirman que fueron "arteramente ultimados".

De paso confirmó que, como se supo en febrero pasado, viajó a Israel para reunirse en Tel Aviv con el extitular de la Agencia de Investigación Criminal de la ex PGR, Tomás Zerón, al que se le ofreció colaborar en la pesquisa de normalistas desaparecidos a cambio de un "criterio de oportunidad" —testigo protegido— que el exfuncionario, rechazó.

Escala en Nicaragua la guerra contra sacerdotes y obispos de la Iglesia católica, emprendida por el dictador Daniel Ortega, quien después de encarcelar a excandidatos presidenciales, va ahora contra periodistas y medios de comunicación de ese país.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico